

## ABSTRAK

### EVALUASI KINERJA FRAKSI PARTAI DEMOKRAT

(Studi Pada Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Kota Meda Di Komisi C  
Periode 2009-2014)

Oleh :

Saiful Martua Siregar

NPM : 10.851.0064

Demokrasi tidak jauh-jauh dari yang namanya partai politik menjadi sarana prasana untuk menyuarakan tuntutan kepada pemerintah maupun Negara serta sebagai sarana partisipasi politik masyarakat dalam sebuah Negara. Dalam perkembangan dunia barat maka munculah partai politik yang berawal dari anggapan rakyat adalah sumber daya yang penting dalam proses politik namun partai politik cenderung dimanfaatkan oleh kaum-kaum elit yang mempunyai kepentingan individu.

Tujuan diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui evaluasi kinerja Fraksi Partai Demokrat kota medan didalam ruang lingkup komisi C, mengevaluasi tugas-tugas dari jumlah kehadiran maupun rapat fraksi demokrat kota Medan dikomisi C dan mengetahui usulan yang sudah dilakukan Pemko Medan

Penelitian ini adalah menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan metode pendekatan deskriptif. Penelitian kualitatif dalam penelitian ini bertujuan untuk memberikan suatu bentuk pemahaman tentang realita sosial sehingga dapat memberikan suatu pengaruh terhadap masyarakat sekitar. Penelitian yang bersifat deskriptif ini dapat digunakan pada penelitian yang memerlukan pengungkapan tentang fenomena sosial secara mendalam.

Berdasarkan temuan dan pembahasan hasil penelitian, dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut kinerja kelembagaan Komisi C Fraksi Partai Demokrat DPRD Kota Medan yang dideskripsikan pada fungsi legislasi, fungsi anggaran dan fungsi pengawasan dalam implementasinya menunjukkan prestasi atau hasil kerja (kinerja) yang variatif, sebagaimana ditegaskan bahwa fungsi legislasi secara umum pada Komisi C Fraksi Partai Demokrat DPRD Kota Medan termasuk dalam kategori cukup baik, sementara khusus fungsi legislasi dalam hal pembentukan Peraturan Daerah masih rendah. Berikut fungsi anggaran menunjukkan trend dalam kategori baik, dan yang agak menunjukkan trend yang belum memenuhi harapan rakyat adalah pelaksanaan fungsi pengawasan Komisi C Fraksi Partai Demokrat DPRD Kota Medan yang berada pada kategori kurang baik, karena terindikasi juga oknum anggota Komisi C Fraksi Partai Demokrat

DPRD Kota Medan termasuk pelaksana proyek pemerintah yang seharusnya diawasi oleh Komisi C Fraksi Partai Demokrat DPRD Kota Medan. Faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja kelembagaan Komisi C Fraksi Partai Demokrat DPRD Kota Medan meliputi: Kualitas SDM anggota DPRD, rendahnya disiplin anggota DPRD dan perlu penerapan sanksi (*punishment*) bagi anggota DPRD.

